

Con fecha 3 de abril de 2018 se comunicó a la Comisión para el Mercado Financiero la renuncia del Sr. Carlos Miravent Pi al cargo de director y el nombramiento del Sr. Luis Zarauza Quirós en su reemplazo.

Posteriormente, el 25 de septiembre de 2018 se informó otro hecho esencial comunicando que en la reunión de Directorio de fecha 25 de septiembre de 2018 presentaron la renuncia a sus cargos los Señores Luis Zarauza Quirós y Sergio Aranda Moreno, siendo nombrados en su lugar, los Señores Rafael Salas Cox y Edmundo Laborde Correa.

Aparte de los mencionados, no se han informado otros hechos relevantes por el periodo terminado al 30 de septiembre de 2018.